

Des Juden Steckenpferd ist das von seinen Stammesgenossen ausgebildete Corps de Ballet um den Giftbaum in der Burgstraße.

Der Kosmopolitismus ist den Juden angeboren. Nach oben arbeiten sie destruktiv durch übergroße Kapitalansammlung, nach unten mittelst Frechheit und Energie für den Nihilismus und die Charakterlosigkeit.

Die Juden sind für Deutschland eine wahre Landplage, ein Unglück.

Gebe Gott Denen Einsicht, die berufen sind, über das sittliche und materielle Wohl der Vaterlandsgesellschaft zu wachen und Kraft dem deutschen Volke, Widerstand in gesetzlicher Form zu leisten den feindlichen Schlangenklickern, die demselben Deutsches Wesen, Religion und Treue entreißen wollen und welche die Absicht bekunden, aus Deutschland ein Feld der raubthierartigen Ausbeutungs-, Begaunerungs-, Speculationsfreiheit- und antisittlichen Vaterlandslosigkeit zu machen.

Deutsches Volk, laß Dir Christenglauben, Ideale, Treue, Vaterland, Sitte und Ehre nicht von Fremden rauben, die niemals etwas von der Tiefe Deines Gemüthslebens, von dem Werth Deiner sittlichen Güter, von dem Glück über den Besitz derselben ahnen, hoffe auf Deine von Gott geordneten Autoritäten und mache Dich los von der Herrschaft des Judenthums in geistiger und materieller Beziehung.

